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Anfrage 

der Abg. Apfelbeck, ~. Ilaop-e{ FischI 

an den Bundesminister für Gesundheit, Sport und Konsumentenschutz 
..-, 

betreffend unerledigte Anregungen des Rechnungshofes ~) 

Bisher nicht verwirklicht wurden die Empfehlungen des Rechnungshofes hinsichtlich 

Neufassung der Einreihungsrichtlinien für die Bediensteten der Untersuchungs

anstalten der Sanitätsverwaltung (zuletzt Tätigkeitsbericht 1981 Abs. 29, also 

vor ca. 12 Jahren 1). Laut Mitteilung des Bundesministeriums für Gesundheit 

würden die vorhandenen Unterlagen überprÜft und die Tätigkeiten bewertet werden. 

Die Vorlage des Ergebnisses sei auch vom Mitwirken des Bundeskanzleramtes 

abhängig. 

Da diese unermüdliche Oberprüfungs- und Bewertungstätigkeit des Ressorts schon 

mehr als eine Dekade andauert, sollten endlich Ergebnisse erwartet werden können. 

Daher richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für 

Gesundheit, Sport und Konsumentenschutz in diesem Zusammenhang die nachstehende 

Anfrage: 

1. Wie lautet Ihre inhal tUche Stellungnahme zur Anregung des Rechnungshofes, 

eine Neufassung der Einreihungsrichtlinien für die Bediensteten der Untersuchungs

anstalten der Sanitätsverwaltung vorzunehmen ? 

2. Was hat die überprüfung der Unterlagen ergeben ? 

3. Welches Resultat hat die TätigkeitSbewertung erbracht? 

4. Welche neuen Fakten sind seit 1981 zu berücksichtigen ? 

5. Konnten Sie das Bundeskanzleramt bzw. dessen zuständige Dienststellen zur 

Mitwirkung veranlassen ? 

50 Ist heuer noch mit Resultaten bzwo Umsetzungen der Anregungen des Rechnungs

hofes zu rechnen ? 

60 Wenn nein: warum nicht ? 
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